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学校をよくするための保護者アンケート（後期）の集計結果について

立春の候，保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より，
本校教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
さて，標記の件について下記の通りご報告いたします。より良い学校経営実現のために改善を進め

ていきたいと考えております。今後ともご協力をお願い申し上げます。

記

１ アンケートの集計結果（裏面の「学校評価集計結果」をご覧ください。） 回収率：約９４％

２ 平井小のよさはどんなことですか。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見）
・礼儀正しい，素直な子が多い。（横断歩道を渡った後のお辞儀はとても気持ちが良い）
・子供同士の仲が良く，上級生が下級生の面倒をよく見ている。
・明るく，元気な子が多く，のびのびとしている。（校庭が広く，校舎もきれいである。）
・心配事などに親身になって考えてくれ，安心して子どもを任せることができる。（相談しやすい）
・学習以外の教育が充実している。（読書活動や安全教育，いじめ対策等）
・学力向上に向けて，先生方が熱心に指導してくれている。
・各種おたよりや学校ＨＰがとても見やすく，その都度知りたい情報がよく分かる。（学校生活の
様子，子供たちの活動の様子が分かる。）

３ 改善した方がよい点を記入してください。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見）
貴重なご意見をいただきありがとうございました。下記以外のご意見に対しても一つ一つ検討し，
より良い学校経営につなげていきたいと思います。

ご意見 学校から

＜一斉下校に関すること＞ ・授業参観時は，登校班で下校する児童，保護者と一緒に下
・授業参観後の一斉下校は検討す 校する児童等が混在しており，ご迷惑をおかけいたしまし
べきでは。 た。２月 28日の授業参観から，学年下校といたします。

・一斉下校（月曜日）の時の下校 ・一斉下校の時間につきましては，各担任に周知徹底を図っ
時間が守られていない。 ているところです。時間厳守で下校できるよう努めてまい

・班が途中でバラバラになってる。 りますので，ご理解のほど，お願い申し上げます。また，
月１回，登校班長会議を行い，安全に登下校できるように
話合うとともに，下校時の見送りも実施しています。

＜防災教育に関すること＞ ・避難訓練に関しては，各学期１回の実施と平井地区住民の
・地震が頻発しているので，避難 方々との合同防災訓練を実施しています。教職員が常に危
訓練の充実と日々の生活の中で 機意識をもち，共通理解のもと児童の安全確保のための体
の声掛けをお願いしたい。 制整備と図っていきます。

・防災訓練の避難場所が中学校な ・本校は第二避難場所が「平井中学校」になっていますが，
のが気になる。平井中学校では 第二避難場所が危険な場合は，第三避難場所（より高台：
低いのでは。 勤労文化会館）へ避難誘導することになっています。

＜駐車用利用に関すること＞ ・駐車場の出口の左折お願いの看板設置，南門から校庭入口
・校庭の駐車場がぬかるんで困る。 の整地を昨年末に行いました。校庭駐車スペースのぬかる
・駐車場に照明をつけてほしい。 みについては，３月中に砂利を敷いて整地する予定です
・送迎の際，駐車場でおしゃべり ・駐車場の照明については，ご不便をおかけしています。現
している人がいて，駐車に困る。 在，教育施設課に照明の設置を要望しているところです。

・行事と児童クラブの送迎が重な ・今後も安全確保のために，駐車場内での徐行運転，駐車場
り駐車できないことがある。 出口の左折，駐車マナーの遵守等，ご協力をお願いします。

＜ＰＴＡ役員に関すること＞ ＰＴＡ企画委員会において，来年度の見直しを以下のように
・ＰＴＡ役員を地区ごとに決める 行いました。よりよいＰＴＡ活動になるように，ご理解，ご
のはやめてほしい。 協力のほど，よろしくお願いいたします。

・各委員会の活動の見直しが必要
である。 ・本部役員…港ヶ丘４名→港ヶ丘３名（他地区は１～２名）

・地区委員…港ヶ丘５名→港ヶ丘４名（他地区は２名）
※運動会地区リレー廃止に伴い選手選考がない。

・広報委員…各地区２名→１名以上（１名でも２名でもよ
い），年３回の発行→年１回の発行（印刷は業者に委託）
※将来的に希望者がいなければ廃止も検討

・教養委員…廃止
※運動会の準備は教員と児童で，駐車場の管理は警備会
社に依頼。給食試食会は学校から募集する形で。


